
Arroz com Feijão

Câmara parabeniza tradicional  
campanha do Tiro-de-Guerra

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  aprovou  na 
Sessão  da  última  segunda-feira 
(19)  moção  de  autoria  do 
vereador  Reinaldo,  que 
parabeniza  o  Tiro  de  Guerra  do 
município  pela  tradicional 
campanha  “Arroz  com  Feijão”, 
realizada anualmente.

A  campanha  é  uma  atividade 
solidária  realizada  anualmente 
pelos  atiradores,  monitores  e 
funcionários  civis,  juntamente 
com a comunidade local, apoiada 
pela  Prefeitura  Municipal  e  pelo 
Exército  Brasileiro,  que  visa  a 
arrecadação  e  distribuição  de 
alimentos não perecíveis.

No  ano  passado  a  campanha 
conseguiu  a arrecadação de 3,5 
toneladas  de  alimentos,  que 
foram  entregues  às  entidades 
assistenciais  do  município  como 
Lar dos Idosos,  Casa Lar,  Casa 
Abrigo,  Apae, Associação Luizas 
de  Marilac  e  Associação  de 
Combate ao Câncer.

Os  méritos  do  sucesso  da 
campanha  são  da  comunidade 
local  que  realiza  as  doações, 
porém,  as  mesmas  são 
resultantes  da  dedicação  dos 
atiradores e funcionários do TG, 
que  se  empenham  na 
organização da campanha. Nesta 
ano a campanha teve início em 3 
de  setembro  e  deverá  se 
estender até o dia 25 de outubro, 
após  visitas  dos  atiradores  nas 
casas  das  pessoas  para  coletar 
as  doações  populares,  segredo 
do  sucesso  de  toda  a 
arrecadação. 

Apesar da campanha se chamar 
“Arroz  com  Feijão”,  podem  ser 
doados  outros  alimentos  como 
óleo,  açúcar,  leite  longa  vida  e 
macarrão.  A cada ano busca-se 
superar a meta do ano anterior e, 
em  2015,  estima-se  que  foram 
arrecadadas cerca de 4 toneladas 
de alimentos. 

“Meta audaciosa como esta só é 
possível aos bravos soldados do 
Exército  Brasileiro,  forjados  na 
mais nobre disciplina e dedicação 
de  servir  seu  semelhante 
mediante  a  orientação  de  seu 
comandante  que,  com  amor  e 
carinho  promove a  formação do 
cidadão  paraguaçuense  nas 
questões  sociais  importantes, 
selando suas vidas com atos de 
patriotismo  e  solidariedade 
humana. Temos certeza que esse 
tipo  de  campanha  auxilia  a 
manutenção  e  muitas  vezes  até 
garante  a  não  paralisação  dos 
trabalhos de algumas entidades” 
destacou o vereador Reinaldo.

Foram  estabelecidos  alguns 
postos fixos para arrecadação e 
orientações  sobre  a  campanha, 
que  são:  o  Tiro  de  Guerra,  a 
Praça  da  Matriz  na  Avenida 
Paraguaçu,  e os supermercados 
Kawakami,  Compre  Center  e 
Avenida.

O  Tiro  de  Guerra  02-049  de 
Paraguaçu Paulista é coordenado 
pelo  Chefe  de  Instrução 
Subtenente Osmir Alves.

Vereador Reinaldo parabeniza o TG 

Campeonato Varzeano de 
Futebol

Câmara parabeniza equipe 
campeã de Roseta

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (19), a Câmara 
de Vereadores aprovou moção de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira,  que  parabeniza 
dirigentes,  atletas,  colaboradores 
e  simpatizantes  de  todas  as 
equipes  que  participaram  do 
Campeonato  Varzeano  de 
Futebol  2015  -  2ª  Divisão, 
promovido  pelo  Departamento 
Municipal  de Esportes.  A equipe 
de  futebol  Rancho  Alegre,  de 
Roseta,  foi  a  vencedora  do 
campeonato que ocorreu entre os 
dias 17 de maio e 11 de outubro.

Mesmo  com  o  apoio  que  as 
equipes  receberam  do 
Departamento  Municipal  de 
Esportes,  algumas  dificuldades 
ainda surgiram e foram resolvidas 
pelos  dirigentes  das  equipes 
através  dos  meios  possíveis. 
Neste  sentido,  para  que  as 
equipes  pudessem  disputar  as 
partidas,  foi  necessário  superar 
alguns  obstáculos,  como  a 
aquisição  de  uniformes, 
medicamentos,  transporte  e, 
muitas  vezes,  a  ausência  de 
jogadores  por  motivo  de  seus 
trabalhos  nas  usinas  e  nas 
lavouras de cana, bem como de 
outras atividades.

Especial  atenção  foi  dispensada 
pela  Polícia  Militar,  que  sempre 
esteve  presente  nas  praças 
esportivas,  proporcionando 
segurança.  O  senhor  Dorival 
Pangoni e os demais integrantes 
da equipe não mediram esforços 
para a demarcação dos campos, 
instalação  das  redes,  das 
bandeiras  de  escanteio,  escala 
de  gandulas  e  tantos  outros 
serviços,  principalmente  o 
burocrático.
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Também  visando  o  sucesso  do 
campeonato,  outros  segmentos 
auxiliaram, como o Departamento 
Municipal de Saúde, que sempre 
disponibilizou as ambulâncias; os 
motoristas  de  transporte  da 
Prefeitura  Municipal;  o 
coordenador  do  Centro  de 
Convivência do Idoso – CCI,  Sr. 
Nivaldo  Francisco  da  Silva;  o 
Prefeito,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz;  e  os  prefeitos  dos 
municípios de Lutécia e Borá, que 
deram  condições  e  apoio  para 
que  suas  equipes  participassem 
do  campeonato;  os  árbitros  que 
com  imparcialidade  conduziram 
as  partidas;  e  a  imprensa  que 
acompanhou  os  jogos  e  fez  a 
devida  divulgação;  além  de 
outros  engajados  cidadãos  que 
prestaram sua colaboração.

Após a realização de 14 jogos, a 
equipe Rancho Alegre de Roseta 
conquistou 12 vitórias, nas quais 
marcou  74  gols.  “Com  essa 
importante conquista, precisamos 
enaltecer  esses atletas e toda a 
equipe, comemorando a vitória e 
reverenciando  o  empenho  e 
dedicação  dispendidos”,  disse  a 
vereadora Professora Delmira.

Vereadora Delmira com jogadores e 
equipe campeã

Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência 

Câmara autoriza crédito especial  
para despesas do SAMU

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (19), a Câmara de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que dispõe sobre autorização ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
transposição e remanejamento de 
dotações,  destinados  ao  Fundo 
Municipal  de  Saúde,  para 
manutenção do SAMU.

O SAMU (Serviço de Atendimento 
Móvel  de  Urgência)  é 
operacionalizado  no  município 
pelo  CIVAP  SAÚDE  (Consórcio 
Intermunicipal  do  Vale  do 
Paranapanema),  mediante 
contrato  entre  os  municípios 
participantes,  para  pagamento 
das  despesas de  manutenção e 
custeio, celebrado em 2013. 

Nos  últimos  meses,  porém,  as 
despesas  foram  repactuadas, 
pois  os  gastos  do  SAMU  no 
exercício têm sido superiores aos 
estimados inicialmente. Assim, de 
acordo  com  o  Departamento 
Municipal de Saúde, as dotações 
atuais não são suficientes para a 
manutenção  do  rateio  das 
despesas até o final do exercício, 
sendo necessário o aumento das 
mesmas.

Os créditos orçamentários serão 
então  destinados  ao  Fundo 
Municipal  de  Saúde  para  a 
manutenção  do  SAMU.  Serão 
utilizados nos aportes financeiros 
ao CIVAP SAÚDE, no âmbito dos 
contratos de rateio e respectivos 
aditivos.

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor total  de R$ 65.625,00 será 
proveniente  do  excesso  de 
arrecadação  decorrente  de 
transferências  do  Governo 
Federal, por intermédio do Fundo 
Nacional  de  Saúde  (FNS).   A 
transposição, no valor total de R$ 
140.000,00 será efetivada com a 
redução  do  saldo  orçamentário 
de atividades do Fundo Municipal 
de Saúde. O remanejamento, no 
valor total  de R$ 53.611,04 será 
efetivado  com  a  realocação  de 
verbas de projeto do Gabinete do 
Prefeito.

De acordo com a justificativa do 
Prefeito  Municipal,  os  créditos 
orçamentários  viabilizados  por 
este  projeto  de  lei  são 
fundamentais para a manutenção 
do SAMU em nosso município.

Vereadores aprovam crédito para o SAMU
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Lixo Urbano

Câmara autoriza renovação de 
contrato com empresa

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (19)  aprovou  projeto  de  lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo 
Municipal a prorrogar o prazo da 
delegação dos  serviços  públicos 
de  transbordo,  transporte  e 
disposição  final  dos  resíduos 
sólidos urbanos (lixo urbano), no 
âmbito territorial do município.

A  Lei  Municipal  2.913/2014 
autorizou  o  Poder  Executivo  a 
delegar,  pelo  instrumento  de 
concessão  administrativa,  a 
prestação  dos  serviços  públicos 
referentes  ao  lixo.  Ficou 
estabelecido  que  a  concessão 
teria  o  prazo  de  6  meses, 
prorrogáveis  por  mais  6; 
estabeleceu também que,  se na 
vigência  do  contrato  de 
concessão  o  Consórcio 
Intermunicipal  do  Vale 
Paranapanema  (CIVAP) 
disponibilizasse esses serviços, o 
município  seria  obrigado a fazer 
novos  cálculos  adotando  o 
melhor preço. 

Como  até  o  momento  o  CIVAP 
não  concluiu  a  Unidade  de 
Tratamento de Resíduos Sólidos 
Urbanos,  o  município  oficiou  a 
empresa  Monte  Azul,  que 
demonstrou interesse em renovar 
o  contrato,  que  foi  assinado  no 
dia 24 de outubro de 2014 e sua 
vigência  terminou  no  dia  24  de 
abril  de  2015,  o  qual  foi 
prorrogado até 24 de outubro de 
2015,  mediante  autorização  da 
Lei Municipal nº 2.936.

Requerimento

Vereador solicita informações 
sobre aparelhos de ar 

condicionado em escola

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (19),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou  o 
Requerimento 108/15, de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura de apoio do vereador 
Serginho, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  os 
aparelhos  de  ar-condicionado 
instalados  na  “EMEF  Profª. 
Helena Wirgues Ramos”.

A instalação dos condicionadores 
de  ar  visam  amenizar  o 
desconforto térmico e garantir um 
ambiente  agradável  para 
estudantes  e  professores  nas 
salas de aula, contribuindo para a 
permanência  dos  alunos  nas 
escolas da rede pública. 

Atualmente, os alunos da Helena 
Wirgues  Ramos  ficam  sem  a 
refrigeração  quando  chegam  à 
escola.  Os  aparelhos  de  ar-
condicionado  foram  adquiridos, 
estão  instalados,  porém,  não 
podem ser ligados enquanto não 
for  realizada  uma  readequação 
da  instalação  elétrica  para 
suportar  o  gasto  simultâneo  do 
consumo de energia.

A ausência desta refrigeração nas 
salas  de  aula  compromete  o 
rendimento escolar e até a saúde 
dos alunos. Segundo orientações 
de médicos pediatras, manter as 
crianças em ambientes resfriados 
não  é  contraindicado.  O 
importante  é  que  a  temperatura 
esteja agradável e não prejudique 
o humor das crianças, que sofrem 
com o calor. 

“Sabemos que a aquisição de ar-
condicionado para escolas não se 
trata  mais  de  luxo,  mas  sim  de 
uma necessidade, com o objetivo 
de  promover  a  melhoria  das 
condições  térmicas  dos 
ambientes escolares”, enfatizou o 
vereador Ian Salomão.

A futura resposta do requerimento 
poderá ser  visualizada no link a 
seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Ian fala sobre refrigeração nas salas de 
aula
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Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (19) os vereadores  
apresentaram 8 indicações. Veja:

Indicação  165/2015,  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao  Prefeito  Municipal  a 
elaboração do “Programa Pé na 
Faixa” em nosso município, bem 
como  a  pintura  de  faixas  e 
instalação  de  placas  de 
sinalização,  orientando  os 
condutores e pedestres.

Indicação  166/2015,  de  autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
manutenção da estrada rural  de 
acesso ao bairro da Cabiúna.

Indicação  167/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
sinalização  viária  e  a  instalação 
de  redutores  de  velocidade  no 
Conjunto  Residencial  Dona  Lina 
Leuzzi.

Indicação  168/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  semáforo  para 
pedestres  na  Avenida  Brasil, 
esquina com a rua Prefeito José 
Deliberador.

Indicação  169/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  o 
recapeamento  das  ruas 
localizadas  no  Conjunto 
Habitacional  Dr.  Aldo  Monteiro 
Paes Leme.

Indicação  170/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
notificação  dos  proprietários  dos 
veículos estacionados há tempos 
na rua Terêncio Romita, para que 
façam  a  devida  remoção  dos 
mesmos e liberem a via pública.

Indicação  171/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
cobertura,  iluminação  e 
revitalização  da  quadra 
poliesportiva  localizada  no 
Conjunto  Habitacional  Dr.  Aldo 
Monteiro Paes Leme.

Indicação  172/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
notificação  do  proprietário  do 
terreno localizado na rua XV de 
Novembro,  esquina  com  a  rua 
João  Batista  Marques,  para  que 
efetue  a  devida  limpeza  do 
imóvel.

Visitantes

Câmara recebe alunos do 
Colégio Paraguaçu

A  Câmara  Municipal  de 
Paraguaçu  Paulista  recebeu  na 
tarde  de  quarta-feira  (21)  os 
alunos  inscritos  no  5ª  ano  do 
Colégio  Paraguaçu. 
Acompanhados pelas professoras 
Eliana  e  Nilza,  os  estudantes 
puderam  vivenciar  a  prática  do 
Poder Legislativo Municipal.

No  órgão,  foram  recebidos  pelo 
chefe de gabinete Líbio Taiette e 
pelos vereadores Kátia, Delmira e 
Serginho, que estavam em seus 
gabinetes no momento da visita. 
Em seguida,  tosdos reuniram-se 
no  Plenário,  onde  os  alunos 
tiveram a  oportunidade de  fazer 
questionamentos  e  esclarecer 
algumas  dúvidas  referentes  a 
atuação  dos  vereadores  e  da 
Câmara. 

Posteriormente,  conheceram 
todas as dependências da Casa 
de  Leis  e  foram  recebidos  no 
gabinete  pelo  presidente  do 
Legislativo,  vereador  Miguel 
Canizares  Júnior,  para 
cumprimentos.

A professora Eliana explicou que 
o  interesse  em  visitar  o 
Legislativo  Municipal  surgiu 
devido ao fato de os alunos do 5º 
ano  estarem  aprendendo  o  que 
são  os  três  poderes:  legislativo, 
executivo e judiciário. Ao final,  a 
professora recebeu um exemplar 
do  livro  “Memória  do  Legislativo 
Paraguaçuense”,  para  que 
compartilhe  as  informações com 
seus alunos.

Alunos no Plenário com professoras e 
vereadores

Os estudantes com o Presidente da 
Câmara

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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